

Lokalzeitung 19.02.2010

KREPPELKAFFEE DER AWO



NACKENHEIM Auch in diesem Jahr war beim karnevalistischen Kaffeenachmittag der AWO Nackenheim der Raum im Alten Bahnhof wieder bis auf den letzten Platz besetzt. Es wurde gesungen, geschunkelt und gelacht und die Stimmung war nicht mehr zu überbieten. Besonderen Dank gilt dem AWO-Sitzungspräsidenten Rüdiger Müller, der musikalischen Begleitung Gisela Petry sowie den Büttenrednerinnen Erika Schindel, Brigitte Schwitalla, Hildgard Rudolf und Gerlinde Speckenheuer.

Bild: Privat

Vg. Nierslein / Oppenheim - Vg. Bodenheims